



TERRORISMO EN COLOMBIA. — Bogotá, marzo 11. Agentes policiales examinan los restos de un automóvil, en cuyo interior había una carga de explosivos, que estalló anoche en esta capital, frente al Palacio presidencial, y que dejó un saldo de un muerto y cuatro heridos. El estallido de más bombas causaron pánico en esta ciudad. (UNIFAX II de UPI).

Congreso E.U. Debate Ayuda Militar para El Salvador

WASHINGTON, marzo 11 (UPI).— Una Subcomisión de la Cámara Baja puso hoy a prueba el programa, del Presidente Reagan, de ayuda militar a El Salvador, con una moción que declara que la Junta Militar-Civil no cumplió con los requisitos sobre derechos humanos, necesarios para continuar recibiendo esa asistencia. La Subcomisión de Asuntos Interamericanos programó una votación so-

bre una resolución que declara "nulo y cancelado" el certificado presidencial de Reagan, de que el Gobierno de José Napoleón Duarte hizo importantes progresos hacia niveles sobre derechos humanos, internacionalmente reconocidos.

El Congreso había creado antes la necesidad de ese certificado presidencial, como precondición para una mayor ayuda económica y mili-

tar, la que podría totalizar 256 millones este año fiscal. En su testimonio ante la Subcomisión de Operaciones Extranjeras de la Cámara Baja hoy, el Director de Ayuda Militar

del Gobierno, dijo que los 8,700 millones para programas militares, durante el año fiscal de 1983, son esenciales para enfrentar el creciente "aventurismo soviético", en todo el globo, el programa incluye casi 654 millones para el Caribe y América Central.

"Estamos respondiendo a la amenaza planteada por la Unión Soviética", dijo el teniente general James Ahmann. "Hoy, la amenaza emergente de

—Favor pase a la página 34.

Garantías a Transportes C.A. Piden a El Salvador

SAN JOSE, marzo 11 (AP).— El Gobierno de Costa Rica solicitará al de El Salvador que garantice a los transportistas centroamericanos el paso por el territorio de ese país, para evitar problemas que han venido ocurriendo de unos meses a esta parte.

El Vicepresidente José Miguel Alfaro pidió al Ministro de Relaciones Exteriores, Bernd Niehaus, que hiciera las gestiones del caso ante aquel Gobierno, después de haber conocido

denuncias hechas aquí por personeros de la Federación Centroamericana de Transportes, sobre detención de vehículos y daños, que sufren éstos cuando atraviesan territorio salvadoreño.

Algunos conductores informaron al Gobierno los problemas que han tenido, como despojo de dinero, detenciones, intimidaciones e incluso daños a furgones que transporta-

—Favor pase a la página 34.

Enders pide Coraje para Detener Comunismo L.A.

SANTIAGO DE CHILE, marzo 11 (EFE).— Claridad en los objetivos, coraje y determinación, pidió hoy Thomas Enders, para contener la insurrección extremista en Iberoamérica, culpando de ella a Cuba y a la Unión Soviética.

El Secretario Adjunto para Asuntos Latinoamericanos de Estados Unidos, dijo que la insurrección ha tratado de entrar en los últimos

veinte años en varias naciones de la región y sólo tuvo eco en Cuba y Nicaragua.

Destacó que hay una mejoría en los derechos humanos en Chile, Brasil y Argentina, "a pesar del terrible desafío que han vivido a partir de 1976". Y afirmó que, a nivel internacional, se aplica un doble estándar en estas materias, ya que los países

—Favor pase a la página 40.



SECUESTRADO. — Tegucigalpa, marzo 11. Jacques Casanova, acaudalado empresario hondureño de la madera, de 58 años de edad, fue secuestrado ayer aquí. Hasta ahora se ignora quiénes son los plagiarios.

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 11 (AP).— La Bolsa tuvo hoy una jornada con altibajos al estumarse la recuperación de las dos sesiones anteriores.

Las negociaciones fueron moderadamente activas.

Los analistas dijeron

—Favor pase a la página 36.

Totalitario Proyecto Ley de Prensa Sandinista

LIMA, marzo 11 (EFE).— El Proyecto Nicaragüense de Ley de Prensa lesiona gravemente la libertad de expresión y responde a un concepto totalitario de la información, según una declaración hecha pública por la Federación Iberoamericana de Asociaciones de Periodistas

(FIAP).

"El proyecto de ley necesita de importantes enmiendas, si no se quiere convertir en una mordaza para los periodistas nicaragüenses", concluye la declaración.

En la FIAP se agrupan colegas profesionales de periodistas de 22 naciones iberoamericanas.

Libertad Demandan los Empresarios de Nicaragua

MANAGUA, marzo 11 (ACAN-EFE).— El Presidente de los Empresarios Privados Nicaragüenses, Enrique Dreyfus, dijo que esta nación "se ha convertido en un punto de conflicto entre el Este y el Oeste", por lo cual urge "sustraerla" de esta situación. Dreyfus, Presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) y del Instituto Nicaragüense de Desarrollo (INDE), entidad particular, aseguró que Nicaragua, si no se aparta

del conflicto Este-Oeste, "será víctima de una situación fuera de nuestro control".

Declaró Dreyfus que los empresarios apoyan la paz y el progreso, que únicamente se pueden lograr con la unidad nacional, y puntualizó que ésta sólo se alcanzará en Nicaragua si se respeta la propiedad privada, la integridad de los empresarios, a los dirigentes de la Iglesia Católica, el pluralismo político,

—Favor pase a la página 15.

Rusia Construye Bases Nucleares en Cuba

NUEVA YORK, marzo 11 (EFE).— La URSS está construyendo "bases para submarinos nucleares, bombarderos estratégicos y armas químicas en Cuba", afirma hoy el vespertino "New York Post", que cita como fuente a los Servicios de Inteligencia del Pentágono.

Según los analistas de la CIA, dice el Diario, el peligro que plantean actualmente a la seguridad de Estados Unidos, Cuba y Nicaragua, es superior al de los proyectiles nucleares que Nikita Khrushchev intentó establecer en Cuba en 1962.

Los nuevos informes señalan que la base para submarinos que se construye en Cienfuegos — donde generalmente se reabastecen a los submarinos soviéticos Golf y Echo, que tienen proyectiles balísticos y de crucero con

cabezas nucleares—, tiene una instalación para manejar armas nucleares, lo que, según el "Post", "representa una amenaza ofensiva estratégica inmediata para los Estados Unidos".

Algunos proyectiles rusos de tierra-aire, afirman las fuentes, han sido modificados para insertarles secciones que amplian su alcance, convirtiéndolos de defensivos en ofensivos al poder alcanzar desde Cuba objetivos en el sur y el este de EE.UU.

Añade el "Post" que los soviéticos han situado en Cuba versiones modernizadas del bombardero TU-95, que puede llevar armas nucleares, aunque los soviéticos afirman que los que están en Cuba no las tienen; según los informes se ha construido un aeropuerto secreto para ellos cerca de La Habana.



ESPECTACULO BENEFICO. — Nueva York, marzo 11. El astro infantil del cine y la televisión norteamericana, Ricky Schroeder, visitó ayer en un teatro de Broadway, a los actuales protagonistas de la comedia musical "Annie", Allison Smith y el talentoso perro Sandy. Los niños, ambos de 12 años, actuarán en un espectáculo el próximo Domingo de Pascua, en beneficio de los huérfanos de esta ciudad.